

# Día Nacional del Síndrome de Angelman

15 de febrero 2023

## Síndrome de Angelman

El síndrome de Angelman es un trastorno poco frecuente de origen genético. Su prevalencia mundial se sitúa en 1-10 o 20 mil. Suelen presentar rasgos faciales dismórficos, como microcefalea, boca grande y dientes separados. Causa discapacidad intelectual profunda. La mayoría de los bebés con síndrome de Angelman no muestran signos o síntomas al nacer. Por lo general, los primeros signos del síndrome de Angelman son retrasos madurativos, como la ausencia de gateo o balbuceo entre los 6 y los 12 meses de edad. Las crisis epilépticas pueden comenzar entre los 2 y 3 años de edad.

Los signos y síntomas del síndrome de Angelman incluyen los siguientes:

- Discapacidad intelectual profunda
- Ausencia de habla o habla reducida a unas pocas palabras
- Marcha de marioneta
- Explosión de risa con aleteo de manos
- Personalidad sociable y receptiva al contacto
- Problemas de insomnio, alternando durante toda la noche fases de sueño y vigilia.

Es fundamental la intervención del logopeda para trabajar diferentes aspectos pero sobre todo, para la creación de un SAAC que permita a la persona comunicarse y mejore así su calidad de vida.

<https://www.orpha.net/>

## Investigación en Logopedia y Síndrome de Angelman

AELFA-IF, como sociedad científica comprometida con la salud y la calidad de vida de las personas y colectivos, se une a la celebración del Día Mundial sobre Síndrome de Angelman para concienciar a la población general sobre la importancia de esta alteración. Más información en: <https://angelman-asa.org/>

Para más información, consulta nuestra web y nuestras redes:



[www.aelfa.org](http://www.aelfa.org)



@aelfaif



@AELFA-IF



Asociación AELFA-IF

